

**COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE QUARTIER N°6 Le Peyra
- Lundi 20 Juin 2022 -**

PRÉSENTS

- Sophie VAGINAY RICOURT – Maire
- Yvan BOUGUYON – Adjoint
- Joseph GARCIN – Adjoint
- Joel IGAU – Conseiller municipal délégué
- Sabine BLATTMAN – Conseillère municipale
- Anna SANANES – Chargée de mission PVD

► Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT ouvre la réunion à 18h40 par un tour rapide de l'ensemble des élus et des concitoyens présents.

► Le premier sujet abordé par Monsieur XXXX est celui du quartier du Peyra concernant le problème de voirie (trous), les candélabres qui sont très anciens et qui pour la plupart ont des ampoules halogènes HS ainsi que les bennes à déchets verts qui restent pleines trop longtemps.

Il indique également que depuis 1972, Mr Fabre, ancien maire de la ville avait fait une déclaration de cession de la voirie à la commune pour que celle-ci puisse s'en occuper. Madame le Maire indique que pour le moment aucun officiel n'est dans les mains de la commune et que celle-ci va faire le nécessaire pour faire authentifier cette déclaration. Une demande de relevé hypothécaire sera faite.

Madame le Maire explique également les travaux en cours sur le Gaudissart et le Pissevin pour arriver à mieux canaliser l'eau et éviter de nouveaux débordements mais ce sont des travaux qui coûtent extrêmement cher à la CCVUSP.

► Monsieur XXXX indique qu'il a réparé le claveau le long de Botanic et a enlevé tous les matériaux encombrants celui-ci à hauteur de 20m3. Le U en béton est très endommagé par la force de l'eau et des matériaux venus contre.

Le piège à matériaux du Pissevin est également pleins suite notamment à l'incendie de forêt.

Madame le Maire indique que des courriers vont être refaits aux propriétaires riverains possédant un torrent à proximité car c'est à eux d'entretenir leurs parties de berges.

► Madame BLATTMAN indique que le quartier derrière la résidence La Petite Toscane est difficile d'accès et en cas de problème l'accès va être compliqué depuis l'arche du bâtiment avant.

Un point sur les voitures ventouses va être fait tout en sachant que c'est une zone privée.

Elle souligne également le manque de poubelles vers La Toscane.

Yvan BOUGUYON indique que ce secteur va être fait prochainement et que des containers de tri vont être installés.

► Il y a un problème important de vitesse au niveau de la rue des Rosiers, l'Avenue du Peyra et de l'Avenue de la Libération vers Subat.

Un accident a eu lieu il y a peu entre une voiture et des piétons.

Madame le Maire indique que le nécessaire à savoir déjà un panneau de ralentissement sera installé, le marquage au sol sera refait.

Elle en profite également pour indiquer qu'un agent a été recruté pour la gestion et l'entretien des cimetières, de la chambre funéraire mais aussi du parc Berwick. Ce parc fera l'objet d'une requalification globale.

Au vu du nombre de riverains proches de la Digue, Sophie VAGINAY rajoute que la digue des Colporteurs est maintenant départementale et que des travaux importants vont débuter sur 2 ans pour que celle-ci puisse être mieux repensée et améliorer.

La réunion est levée à 20h00